

小中交流クラブ体験



1月17日金曜日 堅下小学校 堅下北小学校の6年生が中学校のクラブ活動を体験しました。本校のクラブ加入率は85%を超えており、小学生、中学生にとってもドキドキする貴重な時間になりました。

中高連携書写展



1月18日から20日までリビエールホールで柏原東高校との連携書写展が開催されました。柏原市内6中学校の1年生の作品が展示され市民の皆さんに見ていただきました。

人権講演会



11月20日水曜日、5、6時間目に車いすダンサーの奈佐 誠司さんの講演を聴きました。奈佐さんの話に「自分も頑張ろう」と元気もらった人がたくさんいました。

生徒会役員選挙



生徒会役員選挙があり、立候補してくれた7名の立ち会い演説、応援演説がありました。北中をよくしていこうという思いのあふれた演説に対して、全員が信任されました。新しい生徒会役員の皆さんよろしくお願いします。

小学生の中学校体験

11月14日、朝から堅下北小学校 堅下小学校の6年生が中学校に登校し、中学校の授業を体験しました。理科の実験や英語の授業等皆さん楽しく授業を体験しました。3学期にはクラブ体験もあります。感想文には、「中学校への不安がなくなりました。」「トイレがきれいにされていました。」などのうれしい感想がありました。



リーダー研修

北中の生徒会、専門委員会委員長と両小学校の児童会の皆さんが集まり、交流しました。毎年夏休み中の恒例行事ですが、小学生と中学生が一緒になって校区の学校の発展を考えるいい機会になっています。今年は、リクレーションの後、バーベキューで昼食をとり、家庭学習週間のネーミングを考え、ポスターを作りました。「go to the desk week ゴー ツウ ザ デスク ウィーク 机に向かう週間」というネーミングになりました。小学生には伝わりにくいかもしれませんが、家庭学習習慣を校区で定着させていきましょう。



ペンキ塗り



8月24日の登校日除草作業の後、環境委員が、校門横のプールのフェンスのペンキ塗りをしてくれました。

生徒会サミット

8月9日、柏原市内の小学校中学校の児童会・生徒会のメンバーが集合し交流しました。北中は、アイスブレイキングを担当したり、VTRでも登場しました。発表では、集団行動や挨拶運動、リーダー研修で取り組んでいること等を報告しました。



七夕に向けて願いを書きました。



7月7日の七夕に向けて、教室前や玄関に「願い」を書き、笹につるしました。「ライブに行けますように」「親に褒めてもらいますように」等、さまざまな願いが書かれています。

集回行動発表



5月8日、スポーツテストの前に有志による集回行動の発表がありました。50名の有志が素晴らしい集回行動、ラジオ体操を見せてくれました。1年生も、「来年は自分も参加したい。」と思っている人がたくさんいました。

共同募金

1月23日 24日 堅下小学校 堅下北小学校の児童会と一緒に朝 近鉄堅下駅と近鉄法善寺駅で募金活動をしました。声かけに応じていただき、募金していただいた皆様ありがとうございます。



小学生クラブ体験

1月18日（金） 堅下小学校と堅下北小学校の6年生が中学校でクラブ活動の体験をしました。二つのクラブを選択し、楽しく活動しました。中学生も後輩が入部してくるのを楽しみに待っています。



演劇鑑賞

12月4日5、6限目に体育館で演劇を鑑賞しました。「劇団め組」に東京から来て頂き、「走れメロス」の演目を鑑賞しました。3年生は、期末テスト 実力テストとテストが続いたあとの時間、ほっとしたひとときに熱心に鑑賞していました。演劇教室にクラスの代表が参加し、表現に取り組んでいました。3年生の二人は、衣装を着て演技してくれたので会場は、大いに盛り上がりました。



避難訓練

12月6日（木）6限目に火災による避難訓練を実施しました。家庭科室から出火した想定で体育館に避難しました。避難指示から安否確認まで4分程度で避難が完了しました。柏羽藤消防署より来校頂き避難の様子について講評頂きました。スムーズな避難でしたとの言葉を頂き、防災についての経験談も語って頂いたことから、子どもたちの意識も高まったのではないかと思います。



リーダー研修 (8月6日)



8月6日、堅下小学校、堅下北小学校の児童会、堅下北中学校の生徒会の皆さんが集まり、研修に取り組みました。午前中は、大縄跳びやドッジボールで親睦を深め、昼食は、バーベキューを食べました。午後からは、みんなで挨拶の標語を考え、『「おはよう。」その大事な一言で人は変わる。』という標語に決まりました。また「思いやり」についても交流し、地域に思いやりの雰囲気を広げていくことを確認しました。

標語は、のぼりを作成し、地域にも立てていただく予定です。

七夕飾り



6月27日期末テストの初日です。下足室前に笹を飾り、思い思いの願いを書きました。（教職員も書いています。）「家族が長生きできますように」「勉強ができますように」「マイホームが買えますように」 願いが叶うと良いですね。

避難訓練

6月11日（月）6時間目に地震を想定して避難訓練を実施しました。机の下に避難した後、ゆれがおさまってからグラウンドに集まりました。

